



## Was Sie schon immer über Sex wissen wollten

Von MATTHIAS WEIDEMANN

**Zu viel Sex ist gar nicht gesund. Das ist nicht etwa meine Meinung. Nee, bestimmt nicht. Also, ich bin kerngesund. Das heißt... Aber eigentlich bin ich ja Humorinspektor.**

Und dieses hohe Amt führte mich gestern Abend in die Leipziger Funzel. Das hatte seinen Grund.

Dort gabs nämlich nicht nur Comedy. Jan Christof Scheibe und seine Lonely-Heart-Combo zogen dort eine echt geile Show ab. Von wegen „zu viel Sex und so...“

Der Junge ist Vollblutmusiker, und so ganz nebenbei singt, gäht und standup't er grandios. In der proppvollen Funzel tobte jedenfalls der Bär.

Das bringt mich auf „zu viel Sex“ zurück. So nannte Jan nämlich sein Programm. Denn zwischen den Musikstücken, bei denen man ein-

fach mit musste, ob man wollte oder nicht, klärte uns Jan endlich auf, warum zu viel Sex so ungesund ist.

Denn so viele Verlorenen und Angebeteten, wie dieser Comedy-Musiker an einem Abend erzählt, das kann einfach nicht gesund sein. Eigentlich war mir da

gar nicht zum Lachen zumute, wofür ich eigentlich gekommen war. Schließlich erinnerte mich dieser Schrat da oben auf der Bühne an mein eigenes Sexleben. Wie gesagt, ich bin kerngesund. Und da ist man nicht geneigt, solchen hoch potenten Tausendsassas

zu viel Sympathie entgegenzubringen. Neid, sagen Sie. Also hören Sie, na ja, vielleicht ein bisschen...

Wie gesagt, gesundheitlich bin ich auf der Höhe. Und eine richtig gute Show mit guten Gags und noch viel besserer Musik wars doch. Das muss man ihm lassen, diesem Sexprotz.



Auch mit Aquarium auf dem Kopf noch sexy: Comedy-Star Jan Christof Scheibe.

Foto: WILLNOW